



Titre : Marinaleda, la ville de la démocratie sociale.

Légende : Depuis 1978, Marinaleda, village d'Andalousie à une centaine de kilomètres de Séville, est un modèle d'autogestion unique en Europe. Son maire, Juan Manuel Sanchez Gordillo, élu depuis plus de 30 ans, impulse une politique de la ville ancrée à gauche. Mairie de Marinaleda.

Date de prise de vue : 13/08/2013

Copyright : © Bernard Rondeau / Photo Sociale

Mots clés : Europe, Espagne, Andalousie, autogestion, Contemporain, mairie, Marinaleda, sans personnage

Référence : PS_021909

Dimensions : 2835x4261 px